

Communiqué de presse

Transformation écologique dans la Somme : la Banque des Territoires soutient la commune de Cayeux-sur-Mer avec un Aqua Prêt de 499 000 €

Amiens, le 23 mars 2023

La Banque des Territoires accompagne la ville de Cayeux-sur-Mer avec un Aqua Prêt de 499 000 € sur ressource Livret A d'une durée de 25 ans. Ce financement permettra la réhabilitation du réseau de collecte des eaux usées sur le front de mer de la commune.

Le montant des travaux de réhabilitation de ce réseau de collecte, qui concerne le secteur du Boulevard Marine et des rues adjacentes, s'élève à 2,2 M€. Les travaux ont commencé en septembre 2022 et se termineront à la fin de l'année 2024.

La Banque des Territoires accompagne également la commune de Cayeux-sur-Mer, labellisée Petites Villes de Demain, dans d'autres projets.

Le programme Petites Villes de Demain a pour objectif de soutenir, sur la période 2020-2026, plus de 1 600 communes rurales de moins de 20 000 habitants qui exercent des fonctions de centralité vis-à-vis de leur bassin de vie, grâce à la mise à disposition d'un ensemble de services et d'équipements.

C'est dans ce cadre que la Banque des Territoires a notamment accompagné 3 projets :

- Le financement d'une étude sur les impacts de la crise sanitaire sur les commerces (Shop'In) ;
- Le financement d'une étude sur la prospective touristique et économique de la Maison du Phare ;
- Le co-financement d'une étude portant sur l'Habitat.

Le financement de ces trois études représente un investissement de près de 40 000 € de la part de la Banque des Territoires.

L'Aqua Prêt a été signé ce jour lors du Congrès des Maires de la Somme à Amiens par Ghislaine Séjourné, directrice territoriale Aisne-Somme, et Jean-Paul Lecomte, maire de Cayeux-sur-Mer.

A propos de la Ville de Cayeux-sur-Mer

Station classée tourisme, unique plage Pavillon bleu du littoral picard, Cayeux-sur-Mer est située au nord des falaises normandes et au sud de la Baie de Somme, estuaire à haute qualité environnementale (label Grand Site de France, Parc Naturel Marin, Parc Naturel Régional, site Ramsar) reconnu comme l'une des plus belles baies du monde.

Si Cayeux-sur-Mer n'a pas eu la chance après-guerre de voir ses belles villas de bord de mer se reconstruire, ni les touristes des bains de mer revenir en aussi grand nombre qu'à la Belle-Époque, la ville fleurie a su préserver une richesse inestimable : son environnement !

Car Cayeux-sur-Mer c'est un vaste territoire de 26 km² bordé de 14 km de littoral, l'espace authentique du Hable d'Ault, marais et réserve ornithologique de premier plan, le petit port de pêche du Hourdel, avec son emblématique phare qui marque l'entrée de la Baie... Entre ces deux extrémités sud et nord, se trouvent la Route Blanche avec sa vue sublime sur les phoques à marée basse, les dunes de la Mollière, le bois de pins, Brighton, son phare rouge et blanc et ses villas anglaises, puis la ville en elle-même avec son célèbre chemin de planches de 2km500 et ses 530 cabines de plage, son casino, sa gare du réseau des Bains de Mer, sans oublier les bas-champs d'Hurt et du Marais et leurs fermes traditionnelles...

Comptant 2 400 habitants en hiver et plus de 12 000 en été, Cayeux-sur-Mer se veut être une commune dynamique tournée vers l'avenir, orientée vers un tourisme de nature complémentaire à la préservation de son environnement. La commune, inscrite au programme national « Des petites villes de demain », privilégie à la fois les modes de circulation

doux, alliés au respect de la faune, la flore et de ses espaces, et propose de nombreuses animations et festivités toute l'année.

Capitale mondiale du galet et nationale de la chasse au gibier d'eau, Cayeux-sur-Mer est une terre de traditions qui accueille toute l'année 3 marchés par semaine, compte une cinquantaine de commerces, plus d'une vingtaine d'artisans et autant de professionnels de santé.

Plus que jamais Cayeux-sur-Mer demeure une ville aux paysages XXL où il fait bon vivre. Et une destination populaire où l'on vient également se ressourcer.

www.cayeux-sur-mer.fr/

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

Contacts presse :

Ville de Cayeux sur Mer

M.BLIN@cayeux-sur-mer.fr – 03 22 26 04 04

www.cayeux-sur-mer.fr/

Banque des Territoires Hauts-de-France – Groupe Caisse des Dépôts

Céline Bouilhol - celine.bouilhol@caissedesdepots.fr - 06 85 90 07 23

www.banquedesterritoires.fr/ |  @BdT_HtsDeFrance